

CENTRE PUBLIC D'ACTION SOCIALE CHARLEROI

> COMMUNIQUÉ DE PRESSE

OUVERTURE DU CENTRE D'ACCUEIL DE JOUR A MONCEAU-SUR-SAMBRE

Il y a quelques jours, ce 14 mai 2019, le Président, Philippe Van Cauwenberghe inaugurait la nouvelle résidence Bughin-Durant à Monceau-sur-Sambre après 2 ans et demi de travaux. La capacité totale de la résidence est ainsi portée à 105 lits contre 56 avant le début des travaux. 10 de ces 105 lits constituent notre deuxième service de Court séjour, outre les 17 lits opérationnels à Marchienne.

En plus de ce nouveau service de court-séjour, le CPAS de Charleroi ouvre, ce lundi 3 juin, un centre d'accueil de jour au sein de la résidence de Monceau. Cette structure de 15 places vient s'ajouter aux 3 centres d'accueil de jour que le CPAS de Charleroi propose déjà dans ses résidences de Charleroi, Marchienne-au-Pont et Montignies sur Sambre. L'ouverture d'un cinquième centre est programmée à l'issue des travaux actuellement menés à la résidence de Couillet.

Situés dans une maison de repos, les centres d'accueil de jour proposent un accompagnement en journée des personnes âgées en leur faisant bénéficier des activités ludiques, de réactivation et des soins si nécessaire.

Cela permet aux proches de se reposer sans culpabiliser et aux personnes concernées de rompre la solitude et de retrouver une vie sociale.

Le prix journalier est de 13,19 €.

Pour tout renseignement : Résidence Bughin-Durant 8, rue de l'Ernelle - 6031 Monceau-sur-Sambre - Tél. : 071/20.50.60

Didier NEIRYNCK, Responsable du Service communication T: 0473/96.42.76